

問6 今後の議会報告会の開催について、どのように思われますか。

No.	意見
1	丁寧な説明でよく理解できたのでまた実施してほしい。
2	市のことがよく分かったので良かったと思う。
3	議論のテーマを絞った方がよいのでは。
4	一市民として直接議員の方より説明を受けて良かった。
5	市政の状況がわかった。
6	中身の濃いものにしてほしい。
7	夕暮れが早いし、人の集まりが悪いので日の長い時期にしたらどうですか。夕暮れ時のPM6:30は少し早い時間では？
8	もう少し多数の参加を呼びかけたいと思います。
9	参加者が少ないので何か工夫がないものかと。
10	大勢の議員が来られているのに参加出席者が少なく残念に思います。地域の人、市民がもう少し市政に対して関心を持ってほしいと思います。多数の参加を望む。
11	多くの方が参加できればよいのですが。
12	参加者が少ない。市民の意識が低いのか。個人的には参加して良かった。
13	参加人数が少ない。
14	もう少し人が多く出席できる話題を出して報告会を開催して下さい。
15	参加する人をもっと声をかけて多ければよいと思った。
16	意見交換は平日にもお願いしたい。
17	開催は、した方がよいと思います。開催時間は、平日の午後6時にしてもらいたい。
18	敷居を下げ悩み課題に寄り添って大胆な施策を遅れた地域に暖かい事業を起こさせてもらいたい。私たちのところは生活が苦しい部落政治の日当り望む。
19	事前にホームページなどで配布資料をアップしていただくとありがたい。
20	身近に感じた。考え方はよく分かりましたが、前向きにお願いします。
21	現状ぐらいで良いのではないのでしょうか。
22	財政内容等も必要と考えますが、将来展望について十分な資料が重要と考えます。
23	働ける職場を増やすことを専念すべき。転出させないためにはこれだけです。
24	このような報告会は新見市が行うべきだと思う。
25	議会での傍聴がなかなかできない人には大変いい機会で市政のことがわかりやすくてよい。

No.	意見
26	大いに、こまめにやっていってください。
27	良いと思う。
28	議員さんのいい案を是非活かしてもらいたい。(水力発電etc)
29	議員さんの活動状況(仕事の内容)
30	今のままでよい。
31	もっとPRがほしい。
32	良かったと思う。思うことが言える。
33	身近に意見が聞こえるからいいと思う。
34	今日と同じような形で良いと思います。
35	良いことだと思う。
36	流すだけでなく成果を出してもらいたい。
37	年に最低2回。
38	年に一度ではなく、たびたび開催してほしいです。
39	できるだけ多く開催してもらいたい。
40	良いことなのでできれば年2回行ってほしい。例)3月頃を1回目、2回目を9月頃。
41	年2回行ってもらいたい。年初の事業計画と予算について。年末の決算について。
42	今後も年2回程度は報告会をすべきである。
43	ぜひやってほしい。
44	重要。
45	やるべきだ。
46	できるだけ開催を望む。
47	毎年してほしい。
48	良い企画だと思います。
49	継続を。
50	報告会の開催は続けてください。その中で5年計画の目標に対して実績がどのようになっているのか知りたい。
51	議会の傍聴にも行けず、このような報告会はとてもよい事でした。

No.	意見
52	引き続き実施してもらいたいと思います。
53	色々話が聞けてよかった。ぜひ萬歳で次回も開催してください。
54	毎年開催されたい。
55	またこのような会を持っていただきたい。もっと小規模でも。
56	できればつづけてもらいたい。
57	今後も開催してください。
58	今後もこのような会は開いていく必要があると思う。
59	今後も開催してほしい。
60	今後もこのような座談会の形式で開催されると良いのではないかと思う。
61	続けていただきたい。
62	何度でも開催して下さい。
63	また開催してほしい。(毎年)